



Comunidad
de Madrid

Fotonoticia

La Comunidad de Madrid suma a su campaña del Plan Regional contra la Droga a esta tradicional prueba deportiva, la más antigua de España

Los 45.000 corredores de la 47ª edición del Maratón de Madrid inundan las calles de la capital con el lema *#LasDrogasDestrozanTuVida*

27 de abril de 2025.- La Comunidad de Madrid ha acogido hoy la 47ª edición del Maratón de Madrid cuyos 45.000 corredores han inundado las calles de la capital con el lema *#LasDrogasDestrozanTuVida*, slogan que han lucido en sus dorsales uniéndose así a la campaña del Plan Regional contra las Drogas puesto en marcha por el Ejecutivo autonómico.

El viceconsejero de Cultura, Turismo y Deporte, Luis Martín Izquierdo, ha participado hoy en la entrega de premios de la *Zurich Rock 'n' Roll Running*, prueba organizada por la asociación deportiva MAPOMA con el apoyo de la Administración madrileña. El Maratón de Madrid es la competición decana de España en este tipo de competiciones ya que empezó su andadura en 1978 y, desde entonces, se ha posicionado como referente a nivel nacional como internacional, hasta situarse como la punta de lanza del Rock 'n' Roll Running Series en Europa, el mayor circuito del mundo.